

## Touristische Neuorientierung

### Gemeinderat Wehr berät.

WEHR (BZ). Die Mitgliedschaft im Verein Feienwelt Südschwarzwald ist einer der Hauptpunkte in der Sitzung des Wehrer Gemeinderates am Dienstag, 24. Oktober, ab 19 Uhr im Versammlungsraum in Öflingen in der Wehratalstraße 60. Jetzt soll mit Sitz in Bad Säckingen offiziell ein Verein Ferienwelt gegründet werden (die BZ berichtete). 14 Städte und der Landkreis wollen wie die Stadt Wehr als Gründungsmitglieder dabei sein. Rund 3200 Euro kostet dies die Stadt im Jahr 2018. Die Jahresabschlüsse der Stadt und der Bürgerstiftung sowie die Überdachung eines Bewegungsplatzes und einer Pferdeführungsanlage sind weitere Punkte ebenso wie die Spende der Sparkasse Hochrhein. Bereits um 18.45 Uhr findet eine Sitzung des Bau- und Umweltausschusses statt mit zwei wesentlich Punkten. Zum einen geht es um einen Bauantrag zum Neubau eines Wohnheimes für Menschen mit Behinderung in der Kreuzmattstraße 2a. Zum anderen steht der Abbruch von Teilbereichen der ehemaligen Fabrikgebäude auf dem Brennet-Areal zur Diskussion mit einer Größe von rund 9500 Quadratmetern. Die Verwaltung stimmt zu, bei Letzterem mit der Bedingung, dass auf dem Areal Baslerstraße 7 wieder Gewerbefläche entsteht.

Autor: bz

---

| WEITERE ARTIKEL: WEHR |

---

### Mit der Stadtmusik Wehr nach Australien

Beim Herbstkonzert in der Stadthalle haben die Künstler das Publikum mitgenommen auf eine musikalische Reise ans andere Ende der Welt. **MEHR**

### Skiclub Öflingen lässt sich vom Schneemangel nicht unterkriegen

Wintersportler freuen sich über Erfolge im Nachwuchsbereich / Ramona Schillocks neue Schriftführerin / Zahlreiche verdiente Mitglieder geehrt. **MEHR**

### Landesehrendadel für viele Verdienste

Bürgermeister Thater zeichnet Margarete Schulze aus Wehr aus. **MEHR**

 zalando



**NEUER HERBST  
NEUER MANTEL**

**JETZT ENTDECKEN**

